

Participará Presidente de Cuba en reunión del Consejo Supremo Económico Euroasiático

Image not found or type unknown

Minrex.

La Habana, 19 may (RHC) El primer secretario del Partido Comunista y presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, participará en la reunión del Consejo Supremo Económico Euroasiático, que se desarrollará en formato de videoconferencia el próximo 21 de mayo.

De acuerdo con el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, la nación caribeña participó por primera vez en este tipo de evento el 11 de diciembre de 2020, cuando le fue otorgado el estatus de observador

en el bloque regional. En aquella ocasión, el presidente Díaz-Canel ratificó nuestro compromiso de desarrollar los vínculos económicos, comerciales y de cooperación con la Unión y sus Estados Miembros, a los que nos unen tradicionales lazos de amistad y solidaridad.

El Consejo Supremo Económico Euroasiático es el órgano superior de la Unión. Está conformado por los jefes de los Estados miembros de esta organización y sesiona, al menos, una vez en el año. En sus reuniones de trabajo se discuten cuestiones fundamentales sobre las actividades de la Unión y se traza la estrategia, las direcciones y las perspectivas para el desarrollo de la integración.

Fuente: Minrex

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/257820-participara-presidente-de-cuba-en-reunion-del-consejo-supremo-economico-euroasiatico>



Radio Habana Cuba